

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Isabel de la Peña González

Edad: 86 años

Me llamo Isabel nací en Retortillo, para bajar a Reinosa, cogíamos un camino desde Retortillo y veníamos andando, recuerdo que no era mucha la distancia.

En invierno cuando era pequeña me quedaba a dormir en Reinosa con mi hermano Manolo, para ir al colegio de las monjas. Mi profesora se llamaba Doña Trini.

Tenía un modista que se llamaba Doña Fina, me hacía la ropa a la medida. Las telas las comprábamos en los comercios de telas, que recuerdo que había cinco, uno de ellos era "Ridruejo".

Reinosa esta cambiada en los barrios y las afueras, por los muchos edificios que han construido de viviendas y comercios de todo tipo... El centro de Reinosa lo recuerdo igual que ahora.

Después me baje a vivir y trabajar a Santander, pero venía a menudo a Reinosa, al mercadillo de los lunes donde ya compraba las prendas cosidas. Cuando venía a Reinosa notaba que la Calle Mayor seguía igual, en lo que notaba cambio era en las calles y barrios de los alrededores.

A mis años no sé qué mejoraría de Reinosa.

Reinosa a 19 de abril de 2022